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72 Reunião de diretoria da gestão: “Uma Adunicamp para a Unicamp” (01/07/2010 a

30/05/2012)

Dia 14 de setembro de 2010 (terça-feira), às 10:00 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

Aprovação da pauta e aprovação da ata da reunião anterior.

1. Informes:

1.1. Reunião do Fórum das Seis — 17/08/2010, 11 horas, Adunesp;

1.2. Reunião Técnica do Fórum das Seis com representantes do Cruesp — 17/08/2010,

14:30 horas, Cruesp;

1.3. Reunião do Fórum das Seis — 23/08/2010, 14 horas, Adunesp;

1.4. Reunião do Fórum das Seis — 31/08/2010, 09 horas, Adunesp;

1.5. Evento Aposentividade — 27 a 29/08/2010 em Curitiba-PR;

1.6. Comissão de Comunicação;

1.7.Comissão SPPREV;

1.8. Comissão de Espaço Físico e Patrimônio;

1.9.Conselho de Representantes;

1.10. Comissão de Saúde;

ande Comissão de Convênios;

oa. Bancos: investimento, taxa de investimento, manutenção;

1.13. Evento musical — Quarteto Original — 15/09/2010, 20 horas;

2. Definição:

2.1. Reunião PRDU — 15/09/2010, 10 horas;

2.2. Reunião do Fórum das Seis — 16/09/2010, 09 horas, Adunesp;

2.3.Gastos mediante pré-aprovação;

2.4. Pizzada de confraternização — 25/09/2010, 19 horas;

2.5. Manutenção da sede;

3. Solicitações:

3.1. Aguardando regulamentação pelo CR;

4. Discussão:

4.1.Forma de aprovação na diretoria;

4.2.Convênio Unimed/Uniodonto;

4.3. Debate sobre Saúde do Trabalhador;

4.4.
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Ata da sétima reunião de diretoria da gestão “Uma Adunicamp para a Unicamp”

(01/07/2010 a 30/05/2012), realizada no dia quatorze de setembro de dois mil e dez,

terça-feira, às dez horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões,

com a presença de Mauro Antônio Pires Dias da Silva (presidente), Hélio Lemos

Solha (primeiro vice-presidente), Edson Françozo (segundo vice-presidente), Paulo

Cesar Centoducatte (segundo tesoureiro), Maria Cecília Cardoso Benatti (diretora

administrativa), Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa) e Valério José Arantes

(diretor cultural). Ausências justificadas de Maria Cristina Bahia Wutke (primeira

secretária), Ângela Fátima Soligo (segunda secretária) e Nilo Sergio Sabbiao

Rodrigues (primeiro tesoureiro). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do Fórum das

Seis — 17/08/2010, 11 horas, Adunesp; 1.2. Reunião Técnica do Fórum das Seis

com representantes do Cruesp — 17/08/2010, 14:30 horas, Cruesp; 1.3. Reunião

do Fórum das Seis — 23/08/2010, 14 horas, Adunesp; 1.4. Reunião do Fórum

das Seis — 31/08/2010, 09 horas, Adunesp: o Prof. Paulo apresentou um relato das

últimas atividades do Fórum das Seis, informando que foram feitas discussões para

a elaboração do sara do Fórum das Seis, que deve ser entregue aqui na

Adunicamp aipde-oje. Informou que na reunião técnica com os representantes do

Cruesp foi alterada para cima a previsão de arrecadação do ICMS. Decidiu-se que

as entidades devem realizar assembléias entre os dias 20 e 28/09/2010. Por fim,

lembrou que está pendente a discussão da pauta específica dos docentes da

Adunicamp; 1.5. Evento Aposentividade — 27 a 29/08/2010 em Curitiba-PR: o

Prof. Valério fez um relato detalhado das atividades, destacando que a UFPR tem

desenvolvido, com sucesso, atividades culturais nes participação dos

aposentados e que foi conquistada uma representação/no Conselho Universitário.

Informou que a conclusão do encontro é que a situação das aposentadorias dos





professores é preocupante, considerando as mudanças que devem acontecer logo

após as eleições; 1.6. Comissão de Comunicação: o Prof. Adolpho fez um relato

das atividades e informou sobre a publicação de um boletim que foi distribuído

ontem. Apresentou proposta de um debate sobre “Liberdade de Expressão”,

informando que trará mais informações após a conclusão das discussões na

comissão; 1.7. Comissão SPPREV: a comissão não se reuniu no período; 1.8.

Comissão de Espaço Físico e Patrimônio: o Prof. Mauro informou que aconteceu

uma visita de um arquiteto, indicado pelo responsável pelo projeto da sede e que o

me dra top |
próprio Evandro virá amesmkã para uma reunião com a comissão; 1.9. Conselho de

Representantes: a próxima reunião será realizada no dia 30/09/2010; 1.10.

Comissão de Saúde: a Profa. Cecília informou que ainda não foi definida a

atividade de “Saúde do Homem”; 1.11. Comissão de Convênios: a comissão não

se reuniu no período; 1.12. Bancos: investimento, taxa de investimento,

manutenção: o assunto foi transferido para a próxima reunião; 1.13. Evento

musical — Quarteto Original — 15/09/2010, 20 horas: o Prof. Paulo deu os informes

sobre o evento, destacando a participação do Prof. Esdras na organização dos

eventos; 2. Definição: 2.1. Reunião PRDU — 15/09/2010, 10 horas: após discussão

entre os presentes, foi decidido que participarão da reunião os Profs. Mauro, Paulo e

Adolpho e que serão apresentados os mesmos nomes, como representantes da

Adunicamp, para a comissão proposta pela Reitoria que estudará os assuntos

relacionados a aposentadoria. Será também informado que a Adunicamp protocolará

junto ao Supremo Tribunal Federal um Mandado de Injunção relativo ao

cumprimento de decisão já proferida sobre a regulamentação das aposentadorias
Tora wu Arc cultos 085 tuts Ínlias*

especiais por insalubridade/periculosidade| Foi-disentidaçs elab O de um boletim

especifico sobre-s assunto “das aposentadórias com -a-aplicação-da fórmula;
ai





que caqui a
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compromisso d ar o assunto para o onsul2.2. Reunião do Fórum das Seis —

16/09/2010, 09 horas, Adunesp; 2.3. Gastos mediante pré-aprovação: o assunto

foi transferido para a próxima reunião; 2.4. Pizzada de confraternização -—

25/09/2010, 19 horas: considerando que a maioria poderá participar da atividade no

dia proposto e a dificuldade em conciliar a agenda de todos, fica mantida esta data;

2.5. Manutenção da sede: o Prof. Mauro apresentou nova proposta do Sr.

Agostinho, que mantém contrato com a Adunicamp para serviços de manutenção da

sede. Após discussão, considerando parecer da assessoria jurídica, ficou decidido

que o contrato vigente seria mantido, sem alterações; 3. Solicitações: 3.1.

Aguardando regulamentação pelo CR; 4. Discussão: 4.1. Forma de aprovação

na diretoria: o Prof. Valério lembrou de manifestação anterior do Prof. Nilo sobre a

importância de que os assuntos polêmicos sejam sempre aprovados por consenso.

Após ponderações dos presentes, ficou definido que sempre se buscará o consenso

nas decisões, mas sem excluir a possibilidade de definições por meio de votação;

4.2. Convênio Unimed/Uniodonto: o assunto foi transferido para a próxima

reunião; 4.3. Debate sobre Saúde do Trabalhador: após discussão entre os

presentes, ficou definido que o Prof. Valério trará informações sobre os convidados

para que a diretoria decida a data de realização do evento. Assinatura dos diretores

presentes:





Ata da sétima reunião de diretoria da gestão “Uma Adunicamp para a Unicamp”

(01/07/2010 a 30/05/2012), realizada no dia quatorze de setembro de dois mil e dez,

terça-feira, às dez horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões,

com a presença de Mauro Antônio Pires Dias da Silva (presidente), Hélio Lemos

Solha (primeiro vice-presidente), Edson Françozo (segundo vice-presidente), Paulo

Cesar Centoducatte (segundo tesoureiro), Maria Cecília Cardoso Benatti (diretora

administrativa), Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa) e Valério José Arantes

(diretor cultural). Ausências justificadas de Maria Cristina Bahia Wutke (primeira

secretária), Ângela Fátima Soligo (segunda secretária) e Nilo Sergio Sabbiao

Rodrigues (primeiro tesoureiro). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do Fórum das

Seis — 17/08/2010, 11 horas, Adunesp; 1.2. Reunião Técnica do Fórum das Seis

com representantes do Cruesp — 17/08/2010, 14:30 horas, Cruesp; 1.3. Reunião

do Fórum das Seis — 23/08/2010, 14 horas, Adunesp; 1.4. Reunião do Fórum

das Seis — 31/08/2010, 09 horas, Adunesp: o Prof. Paulo apresentou um relato das

últimas atividades do Fórum das Seis, informando que foram feitas discussões para

a elaboração do Jornal do Fórum das Seis, que deve ser entregue aqui na

Adunicamp ainda hoje. Informou que na reunião técnica com os representantes do

Cruesp foi alterada para cima a previsão de arrecadação do ICMS. Decidiu-se que

as entidades devem realizar assembléias entre os dias 20 e 28/09/2010. Por fim,

lembrou que está pendente a discussão da pauta específica dos docentes da

Adunicamp; 1.5. Evento Aposentividade — 27 a 29/08/2010 em Curitiba-PR: o

Prof. Valério fez um relato detalhado das atividades, destacando que a UFPR tem

desenvolvido, com sucesso, atividades culturas com a participação dos

aposentados e que foi conquistada uma representação no Conselho Universitário.

Informou que a conclusão do encontro é que a situação das aposentadorias dos

professores é preocupante, considerando as mudanças que devem acontecer logo

após as eleições; 1.6. Comissão de Comunicação: o Prof. Adolpho fez um relato

das atividades e informou sobre a publicação de um boletim que foi distribuído

ontem. Apresentou proposta de um debate sobre “Liberdade de Expressão”,

informando que trará mais informações após a conclusão das discussões na

comissão; 1.7. Comissão SPPREV: a comissão não se reuniu no período; 1.8.

Comissão de Espaço Físico e Patrimônio: o Prof. Mauro informou que aconteceu

uma visita de um arquiteto, indicado pelo responsável pelo projeto da sede e que o

próprio Evandro virá amanhã para uma reunião com a comissão; 1.9. Conselho de

Representantes: a próxima reunião será realizada no dia 30/09/2010; 1.10.

Comissão de Saúde: a Profa. Cecília informou que ainda não foi definida a

atividade de “Saúde do Homem”; 1.11. Comissão de Convênios: a comissão não

se reuniu no período; 1.12. Bancos: investimento, taxa de investimento,

manutenção: o assunto foi transferido para a próxima reunião; 1.13. Evento

musical — Quarteto Original — 15/09/2010, 20 horas: o Prof. Paulo deu os informes

sobre o evento, destacando a participação do Prof. Esdras na organização dos

eventos; 2. Definição: 2.1. Reunião PRDU — 15/09/2010, 10 horas: após discussão

entre os presentes, foi decidido que participarão da reunião os Profs. Mauro, Paulo e

Adolpho e que serão apresentados os mesmos nomes, como representantes da
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Adunicamp, para a comissão proposta pela Reitoria que estudará os assuntos

relacionados a aposentadoria. Será também informado que a Adunicamp protocolará

junto ao Supremo Tribunal Federal um Mandado de Injunção relativo ao

cumprimento de decisão já proferida sobre a regulamentação das aposentadorias

especiais por insalubridade/periculosidade. Foi discutida a elaboração de um boletim

específico sobre o assunto das aposentadorias com a aplicação da fórmula,

propondo a participação da Adunicamp nas congregações das unidades para tratar

do assunto, que as discussões sejam iniciadas nos conselhos de departamento,

solicitar aos associados que se enquadram na situação para que procurem a

Adunicamp, apresentar uma simulação de 2 ou 3 casos e cobrar da Reitoria o

compromisso de levar o assunto para o Consu; 2.2. Reunião do Fórum das Seis —

16/09/2010, 09 horas, Adunesp; 2.3. Gastos mediante pré-aprovação: o assunto

foi transferido para a próxima reunião; 2.4. Pizzada de confraternização -—

25/09/2010, 19 horas: considerando que a maioria poderá participar da atividade no

dia proposto e a dificuldade em conciliar a agenda de todos, fica mantida esta data;

2.5. Manutenção da sede: o Prof. Mauro apresentou nova proposta do Sr.

Agostinho, que mantém contrato com a Adunicamp para serviços de manutenção da

sede. Após discussão, considerando parecer da assessoria jurídica, ficou decidido

que o contrato vigente seria mantido, sem alterações; 3. Solicitações: 3.1.

Aguardando regulamentação pelo CR; 4. Discussão: 4.1. Forma de aprovação

na diretoria: o Prof. Valério lembrou de manifestação anterior do Prof. Nilo sobre a

importância de que os assuntos polêmicos sejam sempre aprovados por consenso.

Após ponderações dos presentes, ficou definido que sempre se buscará o consenso

nas decisões, mas sem excluir a possibilidade de definições por meio de votação;

4.2. Convênio Unimed/Uniodonto: o assunto foi transferido para a próxima

reunião; 4.3. Debate sobre Saúde do Trabalhador: após discussão entre os

presentes, ficou definido que o Prof. Valério trará informações sobre os convidados

para que a diretoria decida a data de realização do evento. Assinatura dos diretores

presentes:

Mauro Antônio Pires Dias da Silva (presidente)

Hélio Lemos Solha (primeiro vice-presidente)

Edson Françozo (segundo vice-presidente)

Paulo Cesar Centoducatte (segundo tesoureiro)





Maria Cecília Cardoso Benatti (diretora administrativa)

Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa)

Valério José Arantes (diretor cultural)
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Para: Sirio Possenti <sirioplterra.com.br>, Rogério José Cerveira Ribeiro <rjose.novo()gmail.com>

'Chá comigo que eu livro sua cara.

Tea with me that | book your face.

Quem te viu quem te ve.

Hot saw hot see.

Entre, meu bem.

Between, my well.

Voce quer um bombom?

Do you want a good-good?

Voce está por fora.

You are put out.
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